3 Piéces

79 m?

Réf. 85265188
1900 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans une résidence tres prisée de la Croisette, profitant d'un parc ﬂi‘\“ -..»- - -.‘,
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luxuriant, a deux pas de la mer, ses plages et commerces de luxe,
appartement de 81,06m2 Loi Carrez avec une terrasse de 13m2 au
deuxieme étage d'une des plus belles résidences de Cannes.Exposé
Sud, face a la mer, sans aucun bruit, I'appartement est moderne et
bien organisé.ll se compose d'une piece a vivre salon-salle a manger
lumineuse, d'une vaste chambre donnant acces sur la terrasse et une
salle de bains, d'une cuisine au nord et d'une chambrette / dressing en

fonction des besoins.Un garage est inclus dans la vente ainsi ...

This peaceful apartment benefiting from a 13 sqm terrace is on the second floor of
one of the finest residences in the world-famous Croisette neighbourhood in
Cannes.South-facing and enjoying an open view of the residence's luxuriant
gardens and the sea, it offers 81.06 sqm of living space as defined by the Carrez
Law including a bright living/reception room and dining room, a kitchen, a spacious
bedroom opening onto the terrace, a bathroom, and a compact bedroom or
dressing room.With a garage and a cellar. The residence's common areas are in
perfect condition.In a prime location a stone's ...

DANIEL FEAU AIX & PAYS VAROIS
6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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